

Hallersdorfer Feuerwehrball ein voller Erfolg

Eine überaus gutgelungene Veranstaltung war der Ball der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf. Der überfüllte Saal des Gasthofes Hohenburgerhof ermöglichte natürlich eine Bombenstimmung. Hauptbrandinspektor Hußler konnte unter den vielen vielen Besuchern folgende Ehrengäste begrüßen: Bürgermeister Dirnberger, Gemeinderat Gruber, Gendarmeriepostenkommandant Deutsch, SPÖ-Obmann Samide, ÖKB-Obmann Lerch, Kapellmeister Strommer, Raiffeisenbank-Direktor Lidl, Ökonomierat Reiter, Abschnittsbrandinspektor Brandrat Draxler, Bezirksfeuerwehrarzt Dr. Klug, Brandinspektor Kos sowie Abordnungen der Feuerwehren Berndorf, Modriach, Köppling, Mooskirchen, Söding, Krottendorf, Ligist und Steinberg mit ihren Kommandanten bzw. Stellvertretern.

Die „Pignitter-Buam“, schon seit Jahren beim Hallersdorfer Ball engagiert, hatten in kürzester Zeit das tolle Publikum „im Griff“. Aber auch das Publikum hatte die tollen „Pignitter-Buam“ „im Griff“.

Für Speisen und Getränke war im Hohenburgerhof bestens gesorgt. Ein Glückshafen, der Likör- und Sektstand sorgten für Abwechslung.

Somit gab es Stimmung, Humor, gute Laune und Zufriedenheit bei allen Ballbesuchern, bei der Musik, beim Veranstalter und bei den Wirtsleuten.

Die Freiwillige Feuerwehr Hallersdorf dankt allen Besuchern, allen Sach- und Geldspendern und freut sich schon auf den Ball '95 mit den „Pignitter-Buam“.